三年ぶりの地域支部総会

小林 太

明治大学校友会 西東京市地域支部総会が5月15日(日)コール田無にて行われました。西東京市内の校友に声を掛けたのですが、さぁ、日曜日の朝、どれ位参加者がいるのかと心配しながら設営などの準備を始めました。

しかし…総会が始まる頃には30名ほどに!コロナ禍のご時世、座席を一人置き間隔で用意しましたが、席はまぁまぁ埋まり総会の雰囲気が盛り上ってきました。

私はこの様な会合をホストとして迎えるのは初めてでしたが、コロナ禍の影響から実際に対面式で総会が開かれるのも三年ぶりとの事。どの役員スタッフにも緊張感が漲っています。

開会宣言に続いて濱田支部長の挨拶が始まりましたが、壇上からではなく、 一段下がった前列座席前の平面フロアーから。会を縁の下から支えると常々口 にしていた、いかにも支部長らしい始まり方でありました。議事は活動報告、 会計報告と滞りなく進み、原案通り可決承認されました。

さて、西東京市地域支部は、東京都北部支部を形成する七つの地域支部の一

翼を担っています。その東京都北部支部の三森支部長も来賓として出席され、 お褒めの言葉を頂きました。次回の北部支部総会もここで開催されますから ね!(笑)

オカタイ総会も終わり、いよいよ懇親会へ!

……と行きたいところでしたが、コロナのご時世、お弁当にお茶といった質素 なものに。

暫くぶりという方もいらっしゃり、「積もる話も…」とも言えない程の黙食 懇親会状態に…。でも、いいんです! この会場の向こうには自習室! この日 も中高生が鉛筆をカリカリ鳴らしながら静かに勉強していました。その中から、 未来の明大生が出てくれることを祈っています!

懇親会では水井相談役も挨拶されて、お元気そうで何よりでした。

そして三森支部長が音頭をとって校歌の(静かに)斉唱。応援団長だったこと もあって、花を添えて下さいました。

何らトラブルもなく、成功裏に終わった西東京市地域支部総会・懇親会。 6月4日に開催される東京都北部支部総会の成功に自信を付けた一日でした。 当日の模様は写真ファイルで掲載します。